

19.05.2016 - 14:41 Uhr

## ikr: Verwaltungsrat für die AHV-IV-FAK Anstalten bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 17. Mai 2016 den Verwaltungsrat der AHV-IV-FAK Anstalten für die Mandatsperiode 2016 bis 2020 neu bestellt. Gemäss Anforderungsprofil sind im Verwaltungsrat der AHV-IV-FAK Anstalten soweit möglich Fachkompetenzen aus den Bereichen Unternehmensführung, Finanz- und Rechnungswesen, Vermögensverwaltung sowie Recht vertreten.

Mit Raphael Näscher aus Mauren, Rechtsanwalt und Partner der Anwaltskanzlei Ritter und Wohlwend Rechtsanwälte AG konnte als neuer Verwaltungsratspräsident ein erfahrener Jurist gewonnen werden. Weiter wurden Judith Hoop, Gamprin, Thomas Verling, Vaduz und Patrick Markart, Balzers neu in den Verwaltungsrat gewählt. Judith Hoop sowie Thomas Verling bringen fundierte Ausbildung und Erfahrung im Bereich der Vermögensverwaltung in den Verwaltungsrat ein, Patrick Markart im Bereich der Medizin. Alle bisherigen Verwaltungsräte, welche für eine zweite Mandatsperiode wiedergewählt werden konnten, stellten sich nochmals zur Verfügung. So wurden Rudolf Lampert, Mauren, Melanie Lampert-Steiger, Schaan sowie Cornelia Marxer, Nendeln für eine weitere Mandatsperiode wiedergewählt.

Die Regierung bedankt sich bei allen Verwaltungsrätinnen und Verwaltungsräten für ihre Bereitschaft, sich für diese verantwortungsvolle Aufgabe zur Verfügung stellen. Dem scheidenden Verwaltungsratspräsidenten Peter Wolff und den scheidenden Verwaltungsräten, Dorothee Laternser, Werner Hemmerle sowie Robert Kaiser dankt die Regierung für ihre umsichtige Führung dieses wichtigen Sozialwerks.

Kontakt

Ministerium für Gesellschaft Sandro D'Elia, Generalsekretär T +423 236 60 10

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \underline{\mbox{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100788180}} \mbox{ abgerufen werden.}$